



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 11
für den Stadtbezirk Milbertshofen – Am Hart**

An den Bezirksausschuss 11
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Fredy Hummel-Haslauer

München, 03.12.2024

Sitzung des BA 11 am 18.12.2024

**Antrag (in der vom BA-Plenum am 18.12.2024 beschlossenen Version)
Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz / Keferloherstraße sanieren**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz / Keferloherstraße in Zusammenarbeit mit den für die Wertstoffcontainer zuständigen Firmen (AWM, Remondis, Wittmann) zu sanieren bzw. dort das Pflaster zu ergänzen. Dabei soll die Wertstoffinsel auch einen barrierefreien Zugang vom Gehweg der Keferloherstraße erhalten.

Zudem möchten wir darauf aufmerksam machen, dass die Sanierung und Befestigung der Wertstoffinsel Oberhofer Platz mit Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 05397 vom 26.01.2022 bereits für 2022 zugesichert wurde, aber immer noch nicht erfolgt ist.

Begründung:

Der Standplatz an der Keferloherstraße ist nur teilweise gepflastert. Vom Gehweg aus ist er mit Kinderwagen und Rollator nicht zugänglich, da man von hier über ungepflasterten und bei Regen matschigen Untergrund laufen muss und zudem an den Containern nicht bis zu den Einwurföffnungen vorbeikommt (siehe Foto). Auch stehen die hinteren Container und der Altkleidercontainer auf unbefestigtem Untergrund, was bei der Reinigung unter anderem die Entfernung von Glasscherben sehr erschwert.

Es wird eine angemessene Pflasterung mit Gehweganbindung beantragt, wie diese bereits vor einigen Jahren am Standort Christoph-von-Gluck-Platz/Milbertshofener Straße realisiert wurde.

Ergänzend wird darauf hingewiesen, dass die von der Stadtverwaltung und den Betreiberfirmen bereits für 2022 zugesagte Pflasterung der Wertstoffinsel Oberhofer Platz immer noch nicht durchgeführt wurde (siehe Foto).

Vielleicht lassen sich Synergieeffekte realisieren, indem die beiden Standorte nun im ersten Halbjahr 2025 zeitgleich saniert werden.

*Fraktionsvorsitzender und
Initiative:*

weitere Fraktionsmitglieder:

Leo Meyer-Giesow (ÖDP)
leo.meyer-giesow@oedp-muenchen.de

Marion Galler (ÖDP)
marion.galler@oedp-muenchen.de

Johannes Frischholz (ÖDP)
johannes.frischholz@oedp-muenchen.de



Foto (Leo Meyer-Giesow):
Sanierungsbedürftige Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz/Keferloherstraße



Foto (Leo Meyer-Giesow):
Sanierungsbedürftige Wertstoffinsel Oberhofer Platz



Foto (Leo Meyer-Giesow):
Bereits vorbildlich sanierte Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz/Milbertshofener Straße

Fotos von Leo Meyer-Giesow im Jahr 2024